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■■■例例 会会 場場

■■例会日例会日時時
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皆さんこんばんは。本日は、私が共同オーナーの1人としております徳島インディゴソックスのシーズン前の決

起集会がグランビリオで開催しております。このロータリーの例会が終わりましたら駆けつけてくださいと社長

をしている南君から頼まれまして、少しバタバタしており申し訳ありません。出席頂く来賓の方の都合でこの日

になってしまいました。私はロータリーの会長をやっているので例会が終わり次第駆けつけますとお話をしてお

ります。先日新聞にも出ましたが四国には４球団あります。その内１球団だけ赤字を出してしまいました。それ

も私がおります徳島インディゴソックスだけで約1,200万円の赤字を出してしまいました。収入自体は増えてい

ますが色々な所の累積赤字、そして今まで借りてきた借金が痛手に引っ張っておりまして1,200万という赤字を出

しておりますが、また今年も大きなスポンサーが１つ無くなりましたのでかなりの苦戦は考えられますが、その一

方でアイランドリーグで唯一６年連続プロ野球選手を輩出しているという実績もあります。本年は観客動員数を

増やすということを第１にして観客の目、県民の目をインディゴソックスの方に向けその価値を上げていこうと

我々首脳陣は一致しておりますので皆様一度でいいので球場の方へ寄って頂けましたら非常に有難いと思います

のでお願い致します。

■■会長挨拶■会長挨拶■■

（会員数29名）16名例 会 出 席 者

元徳島県知事 圓藤寿穂様ゲ ス ト
出 席 率 55.1％

私自身徳島北ロータリークラブに属しておりまして、お見受けしますと美馬ロータリークラブは若いメンバー方

が多いです。徳島北ロータリークラブは高齢化しており、私は今75歳でございますが上から６番目ぐらいです。60

代、70代の方がほとんどなので大変羨ましく思っております。

昔私は運輸省の鉄道局で働いておりました。航空や鉄道の方は比較的知識もあるものですから、それを基に今四

国新幹線というものが騒がれてきましたが今一つ盛り上がりが足りないと思いつつこの問題を取り上げてお話しよ

うかと思っております。

もし四国に新幹線ができると、関西圏及び４県間の時間短縮効果が得られます。四国だけでいきますと高松から

松山までの２時間22分が42分に、高松から高知の2時間12分が36分に、高松から徳島の58分が19分になり全

てが1時間圏内になるということです。関西圏や東京圏への時間短縮が図られていくことの他に四国各県の移動の

短縮の効果で地域型メガリージョン計画が起こりお互いに刺激し合うことになると思います。新幹線の整備により

ビジネスや医療、買い物、観光などお互いが相乗効果を発揮し1つの都市になったような効果を生みます。

■■卓話 元徳島県知事 圓藤寿穂様■卓話 元徳島県知事 圓藤寿穂様■■

☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席
の会員は、出席委員長までご連絡をお願いします。

花見例会

2019年3月26日（火）18:30から
次回
例会

伊庭雅俊会員・北室淳子会員・杉原節子会員
田村光男会員・辻 貴博会員・戸島健治会員
長浦保福会員・中元 香会員・西谷明彦会員
林 秀樹会員・東谷尚登会員・矢野太一会員

欠 席

■■ニコニコ■ニコニコ■■

ゴルフ大会優勝◇美馬会員


